



Saïd Ibrahimî, **Trésorier Général du Royaume**

NÉ POUR **LA FINANCE**

La discipline ? Il connaît bien pour avoir fait le lycée militaire de Kénitra de la cinquième jusqu'en terminale. Un épisode qui marque à vie. En tout cas, celle de Saïd Ibrahimî n'a pas manqué de changements et de rebondissements. Diplômé de l'Ecole centrale de Paris, il découvre son penchant pour la recherche et c'est à la même école qu'il a été accredité en tant que chercheur en stratégie industrielle. De centrale à BMCI en passant par Renault en France et BNP, Saïd Ibrahimî découvre qu'il n'est finalement pas fait pour l'industrie, mais pour la finance.

Après BMCI, il passe à BMAO où il était en charge de la direction de la clientèle entreprises puis directeur central, responsable du réseau d'exploitation. Connaissant bien cette banque, il a été par la suite désigné pour en assurer la restructuration. Ayant bien accompli sa mission, il est appelé pour une autre dans le même registre : assainir la CNCA, actuel Crédit Agricole. Comme prévu, une fois cette banque mise sur les rails, il cède sa place à un autre.